

なめがた大使 小林光恵さん 書きおろしエッセイ  
**五感でキャッチ！なめがた漫遊記** 第12回

手を振るということ

空を拭くように手を振る。

誰かがそんな表現をしていたことを、行方に向かう車中で思い出した。

転校して行くクラスメイトを見送る小学生。あるいは学期休み中に長く泊まっていた従兄を見送る男の子が、かさよなら。また会おうね。絶対だからねVといった思いをこめて、出発した乗り物が小さく見えなくなるまで、力いっぱい、左右に大きく手を振っている場面が頭に浮かぶ。

こんなふうには手を振ったことはありませんか？

私は、ない。胸を打つ光景だけれど、自分がやるとなると、なんか照れくさいし、永久のさよならになってしまふような変な感覚が生じそうな気もしてできない。

また、遊覧船に乗って擦れ違う船のお客など知らない人たちには屈託なく大きく手を振ることが出来るけれど、相手が近い関係ほど恥ずかしくてできず、結局、手はポケットの中にしまつたままになってしまうのだ。

思えばポケットとは、ハンカチやあめ玉やスマホなどの物を入れる実用のほかに、くやくして握った拳やうれし

くて思わず出したピースサインを隠してくれたりする、実にありがたい存在だ。そういえば安岡章太郎の小説『サアカスの馬』の主人公「僕」のポケットの中の身は、折れた鉛筆だの零点の答案だの、残念な物ばかり入っていたんだっけなあ。

そんなことを考えているうちに行方に到着。信号待ちで停止すると、その道端に白い小花を全身に着けた大きな雪柳があり、にわか風が起ったのか、全体にふわりと揺れたあと樹は、何本もの手を、踊るタコみたいにあちこちに大きく振ったのだ。おーい、ようこそ、と言っているかのように。お別れだけじゃなく、お迎えの時も大きく手を振ることがあるんだって、雪柳の樹が思い出させてくれた。

小林 光恵さん



アイドルグループのコンサートに行き、いわゆる推しのお手振りにときめいたことがあります。

行方市出身。つくば市二の宮在住。デーブ大久保さんが、テレビで野球解説をしているのを目にする機会が増えました。勝手に親近感を覚えながら彼を応援しています。

市公式ホームページ内で「行方帰省メシ」連載中。サイトはこちらから▶



地域おこし  
**協力隊**

連載コラム⑫

【新たな地域おこし協力隊員が着任】

4月1日（火）、新たな行方市地域おこし協力隊員として、高木桂子さん、<sup>たかきけいこ</sup>堅田麻理奈さんの2人に市長から委嘱状が交付されました。

高木さんは、観光資源の再発見や開発、市の魅力の情報発信、特産品の販売や地域資源を生かしたまちづくりに取り組みます。堅田さんは、新たな特産品としてブドウの栽培、ワインの製造、行方食材とのペアリング等の研究に取り組みます。

今後の2人の活動は、こちらのコーナーで随時発信していきます。



【活動拠点】  
 葡萄色エステイト合同会社

新たな特産品としてブドウの栽培、ワインの製造、行方食材とのペアリング等を研究し、行方市産ワインのアンバサダーとして「まちづくり×ワイン」の新たな取り組みに挑戦します。

▲ 堅田 麻理奈 隊員



【活動拠点】  
 行方市まちづくり推進機構

観光資源の再発見や開発、市の魅力の情報発信、特産品の販売や地域資源を生かした「まちづくり」に取り組みます。

▲ 高木 桂子 隊員